

森合小学校だより



# みんなの森合小

NO. 2

令和7年5月13日

森合小学校長 柏谷智也

「拓の精神」 「和合の心」

## 友だちとともに学ぶ 体験を通して学ぶ

新年度がスタートして、1か月が過ぎました。子どもたちは学校生活にも慣れ、業間や昼休みは校庭から元気な声が聞こえてきます。また、授業中は、グループで意見を交換したり、タブレットを積極的に活用しながら、学習に取り組んでいる姿が見られます。

昨日は5年生が三春町の科学学習施設「コミュタン福島」での学習を、4年生が「こむこむ」での学習を行いました。それぞれ体験を通して楽しく学習を進めてきました。6月には5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行も控えています。

体験を通して学ぶことは、子どもたちにとって貴重な経験となります。

これらの施設は休日でも様々なイベントが行われています。

ご家庭でもお出かけいただき、お子様とともに体験活動をしてみてはいかがでしょうか。



## ヘルメットの着用を

これから季節、天気が良い日が続き、子どもたちは、下校後も外出する機会が多くなることと思われます。その際、自転車を利用することがあると思いますが、お子様はヘルメットを着用しているでしょうか。学校周辺で見かける子どもたちの様子をみると着用率は半分以下ではないかと感じています。ヘルメットを準備していただき、常日頃から着用について声をかけていただきますようお願ひいたします。



## 本年度の水泳学習について

本年度の体育における水泳学習についてお知らせします。昨年度、本校のプールの水の浄化ポンプが故障のため使用できなくなりました。機械が古く、修理が不可能のため今後、使用ができない状態となりました。

そこで、本年度より、森合市民プールを利用して水泳の学習をすることになります。期間は、基本的に6月から7月の2か月間で実施します。場所が変更になることから、安全に十分留意しながら実施して参ります。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。



## 凡事徹底(ぼんじてってい)

今年度の森合小学校のスローガンに「凡事徹底」を掲げています。凡事徹底とはごく普通のことを徹底してやり通すことで、その姿勢が様々な場面での成果を達成できるという考え方です。たとえば、下駄箱の靴をそろえることを毎日意識して続けることで、整然とした環境が当たり前になり、その取り組みが他の場面にも波及したり、一つのことを続けることにより心の強さが育まれたりするという考えです。大きな成果をはじめから求めるのではなく、日常の基本的な事から「凡事徹底」を実行していきたいと思います。